

きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）6月20日 No. 19



プール楽しいな！



先週6月16日（金）に小学校に入学して初めてのプールがありました。第一回目が天候の都合で実施できなかったため、念願のプールとなりました。

保育所や幼稚園のプールとは違い、広くて深いプールに子ども達も大喜び。ちょっと怖いと思っていた子達も、友達と一緒にだと勇気が出たのか、最後には笑顔で楽しんでいるようでした。初回ということで、水位も低くしてもらっていたため、見た目よりも、水深は浅く感じたのもあるかもしれません。

6月19日（月）のプールは晴天となり、絶好のプール日和となりました。水遊びをしながら、少しずつ顔を水につけたり、浮いたりできるようになってくるよう、みんなで頑張っています！水着の着脱も、2回目は随分とスムーズになりました。子ども達の日々の成長が目に見えて分かるので、私達もうれしくなります。おうちでも、プールの様子を聞いてみてくださいね♪

※以前の通信でもお知らせしましたが、当日の道具忘れ・サイン忘れの場合は、学校から連絡ができませんので、ご理解をよろしくお願いいたします。その場合は体操服に着替えて見学をします。



鍵盤ハーモニカ練習会

6月16日（金）に鍵盤ハーモニカの講師をお招きして、基本的な演奏の仕方を教えてもらいました。指の使い方や、ドレミの位置、片づけ方などを丁寧に指導してもらった子ども達は、「わかった〜！」「できた〜！」と嬉しそうに練習していました。話を聞く態度もばっちりです。講師の先生の投げかけに、しっかりと答えることができていました。とてもよく頑張っていましたよ〜！

夏休みの宿題で、鍵盤ハーモニカの練習があります。これは、11月18日（土）にある音楽発表会で演奏する曲でもあります。学校の授業で練習したことを夏休み中の練習で慣れるように、頑張ってもらいたいです。



★お知らせとお願い★

◇毎日の持ち物⇒ハンカチ・ティッシュ・水筒（お茶など）

毎日の持ち物として、ハンカチ・ティッシュを忘れずに持たせてください。また、最近は気温が高く、のどが渇くことが多くあります。お茶も毎日持たせてください。よろしくお願ひします。

◇鍵盤ハーモニカ専用のハンカチ

鍵盤ハーモニカを使用した最後に、つばをふき取るように教えてもらいました。そこで、鍵盤ハーモニカのケースに専用のハンカチを入れておこうと思います。（定期的に持ち帰りますので、その都度声かけをしようと思います。）ハンカチの準備をよろしくお願ひいたします。

今週中に持ってきましょう。（6月23日までに）